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平成 27 年度第 2回恵那市国民健康保険運営協議会 議事禄 

 

 

開催日 平成 27 年 11 月 12 日（木） 

時 間 午後 2時～3時 30 分閉議 

場 所 恵那市役所 西庁舎 3階 防災対策室 

 

出席者 

１号委員 丸山早苗委員 樋田八重子委員 阪上美代子委員  山本さちよ委員 

２号委員 林浩介委員  山田康志委員   

３号委員 宮地政臣委員 丸山増美委員   

４号委員 鈴木幸彦委員 

事 務 局 大塩康彦副市長 樋田千浪市民福祉部長  山村茂美智医療管理部長 

原田病院管理課長、中山健康推進課長 藤田保険年金課長 

安藤上矢作病院事務長 吉村山岡診療所事務長 伊藤岩村診療所事務長 

三宅健康推進課長補佐、花木係長 

籠橋保険年金課長補佐 佐藤保険年金課総括主査  

欠席者 

２号委員  西脇巨記委員  倉地正 委員 

３号委員  坪井弥栄子委員 三園了三委員 

  

藤田課長 

定刻になりましたので、第 2回 恵那市国民健康保険運営協議会をはじめさせていただきます。

本日は、皆様大変お忙しい中、ご出席して賜りありがとうございます。私は、本日進行を務めさ

せていただきます保険年金課藤田と申します。よろしくお願いいたします。本会は、「審議会等

の会議に関する指針」に基づき、傍聴席が設けてありますのでお願いします。また、市長におき

ましては 他の公務のため出席できませんので、副市長が代理出席しております。 よろしくお願

いします。開会のことばを、樋田市民福祉部長から申し上げます。 

 

樋田部長 

 本日は、大変お忙しい中それぞれ立場でご活躍されている中、平日の午後という中、ご出席い

ただきましてありがとうございます。また、日頃、恵那市国民健康保険の運営につきましてご協

力、ご支援賜りまことにありがとうございます。ただ今から平成 27 年度第 2 回国民健康保険運

営協議会を開会いたします。 

 

藤田課長 

会議にあたり、資料の確認をお願いします。あらかじめお送りしました、第２回恵那市国民健

康保険運営協議会会議次第と 資料１から資料６をお持ちいただいていると思います。資料２の

差し替えと資料７、８の追加をお配りしております。よろしいでしょうか。それでは、協議会に

先立ちまして、今回委員の方１名 改選されておりますので、副市長より委嘱書の交付を行いま
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す。４号委員鈴木幸彦様恐れ入りますが、その場でご起立をお願いします。 

 

（副市長より委員へ委嘱書を交付） 

 

ありがとうございました。ご着席ください。会長よりご挨拶お願いいたします。 

 

宮地会長   

  本日は、大変お忙しい中、第 2回恵那市国民健康保険運営協議会にご出席いただきましてあり

がとうございました。今日は、例年のごとく 11 月の市の新年度予算編成時期となり年度途中で

平成 27 年度の決算の状況は不明ですが、平成 28 年度の予算にかかる段階である程度のご了解を

願いたい。 

 また、恵那市では被保険者の減少、医療費の増加している状況で、平成 30 年度から広域化に

より運営主体が県に移行します。この 1、2 年が刷りあわせの大切な時期ですので、国保会計の

健全化を維持しながら、その間の県の動向を注視しいきたいと思いますので、どうかよろしくお

願いします。 

 

藤田課長 

 ありがとうございました。続きまして、副市長から挨拶申し上げます。 

 

副市長挨拶 

 みなさんこんにちは。第 2回恵那市国民健康保険運営協議会にご出席いただきましてありがと

うございます。本日市長は、ゴルフ場利用税の廃止の国の動きがあり、恵那市もゴルフ場が 8

つ 1億 1 千万ほどの収入がありその存続のお願いと、もう一つは簡易水道の料金統一の動きがあ

り国への陳情に行っております。 

 国民健康保険運営協議会は、来年度予算編成のための方針を決めさせていただきたい。出来る

だけ個人の料金を据え置き、基金を若干取り崩して運営したいと思います。県の広域化もあらあ

ら決まり、県の運営協議会と市の運営協議会も相変わらず運営されるようです。また、基金の吸

い上げはなく、現在4億3千万円ほどあり大事に使っていけば保険料を安くすることが出来ます。

今後は、基金の積立も必要と思っています。詳細は事務局から説明させていただきますのでどう

かよろしくお願いします。 

   

藤田課長 

今回、欠席の知らせを２号委員の西脇巨記委員、倉地正委員 3号委員の坪井弥栄子委員、三園

了三委員からいただいております。本日の協議会 13 名中 9名の 出席を頂いておりますので、恵

那市国民健康保険条例施行規則第 3 条の規定に基づき、定員の過半数以上の出席に達し、本会は

成立していることを報告させて 頂きます。では、宮地会長、議事をよろしくお願いいたします。 

 

 

宮地会長 

議事に入る前に議事録署名者を指名します。恵那市国民健康保険条例施行規則第５条２項の
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規定に基づき、会長が指名することになっておりますので、よろしくお願いいたします。 

1 号委員樋田委員と 2号委員林委員にお願いします。 

皆様の協力によりまして、予定されています議事が円滑に進みますように、よろしくお願

いします。本日は、議題が 1 項目・報告が 3 項目、その他 1 項目です。それでは議事に入り

ます。議第１号平成 28 年度国民健康保険料について、事務局の説明をお願いします。 

 

 

藤田課長 

副市長も申しましたが、被保険者は減少傾向で、医療費は若干の伸びで推移しております。

保険者が減少するなか、一人あたりの医療費は 上がってきますが、28 年度の保険料は、医療

費分、後期高齢者支援金分、介護保険納付金分の 3つの項目のうち、医療費分は基金を投入し

ての現状維持の見込み後期高齢者支援金分は 27 年度と同額を見込み、介護保険納付金分の減

額を見込んでと考えております。詳細は、補佐籠橋の方から 説明いたします。 

 

 

籠橋課長補佐 

（平成２８年度国民健康保険料について説明） 

 

宮地会長 

 事務局からの説明を、いただきましたがこれにつきましてご質問・ご意見はございません

か。 

 

丸山（早）委員 

  基金繰入は、歳入歳出に含まれているか？ 

 

事務局 

  含まれておりません。 

 

宮地会長 

他に意見がないようですので、議第 1号平成２８年度国民健康保険料についてはいかがでしょ

うか。 

 

全員 

 異議なし。 

 

宮地会長 

議第 1号平成２８年度国民健康保険料については承認します。 
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続きまして、報第 1 号「平成２６年度恵那市病院事業会計（国保上矢作病院）決算について」

事務局の説明をお願いします。 

 

安藤事務長 

 （平成２６年度恵那市病院事業会計（国保上矢作病院）決算について説明） 

宮地会長 

何か質問はありませんか。質問もないようですので、報第 1 号「平成 25 年度恵那市病院事業

会計（国保上矢作病院）決算について」を終わりとします。 

続きまして、報第 2号「平成２６年度恵那市国民健康保険診療所事業会計決算について」を議

題とします。事務局の説明をお願いします。 

 

原田課長 

（平成２６年度恵那市国民健康保険診療所事業会計決算について） 

 

樋田委員 

  透析センターはどこにあるのか？ 

事務局 

  岩村診療所の 2 階に 20 ベッドあります。 

 

宮地会長 

何か質問はありませんか。質問もないようですので、報第 2号「平成２６年度恵那市国民健康

保険診療所事業会計決算について」を終わりとします。 

続きまして、報第 3 号「平成２６年度恵那市国民健康保険特別会計決算について」を議題とし

ます。事務局の説明をお願いします。 

 

籠橋課長補佐 

 （平成２６年度恵那市国民健康保険特別会計決算について説明）  

 

宮地会長 

何か質問はありませんか。では以上で、報第 3 号「平成２６年度恵那市国民健康保険特別会

計決算について」を終わります。 

続いてその他「特定健診について」を議題とします。事務局説明をお願いします。 

 

籠橋課長補佐 

（特定健診について説明） 

 

林委員 

 若年層の受診率が低いようなので、その対策を講じる必要がある。 

 

花木係長 
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 （データヘルス計画 特定健診について説明) 

 

宮地会長 

 何か質問はありませんか。「特定健診について」を終わります。他にはありませんか。 

 

藤田課長 

  平成30年度 県の統一化にむけた現在の状況を説明いたします。資料8をおねがいします。 

  （資料８を説明） 

 

宮地会長 

これで本協議会に提出されました議題はすべて終わりました。それではこの会を閉じさせてい

ただきます。ありがとうございました。 

 

藤田課長 

ありがとうございました。 

それでは閉会のことばを 山村医療管理部長から申し上げます。 

 

山村医療管理部長 

本日、皆さんにおかれましては大変お忙しいところありがとうございました。大変貴重な意見

をいただきましたので今後の国保の運営に活かしてしていきます。本日はありがとうございまし

た。 




